



交通渋滞が懸念される歩道のない門真中央線

来秋、大日にイオンが出店
交通渋滞など、思わぬ影響も…
守口・大日にイオンが大型商業施設の来秋開業に向け工事がすすめられています。複合映画館（シネマコンプレックス）や飲食店が入った商業施設などが主な施設で、このことにより、門真の商店への影響も少なくないと考えられます。また、門真中央線（門真消防署前の南北の道路）を通過しての進入で交通渋滞も危惧されます。

この問題については、民生常任委員会で対策について質し、交通渋滞については門真中央線を通過しての進入ができるように対するなどの対策を行うよう業者に働きかけを行っている旨の答弁がありました。今後の推移を注視していきたいと思います。

浜町小学校の大規模改修
飛散の恐れのあるアスベストは検出されず
浜町小学校の大規模改修が6月から始まっています。周辺にはかなりの騒音です。「学校が良くなるから」と温かく見守っていただいているようですが、二期工事は防音対策の強化が図られることになっています。

また、アスベスト問題については多くの問い合わせがありました。私も早期の対応を求め、現在工事中であることから、門真市も優先して調査を行いましたが、飛散の恐れるあるアスベストは検出されませんでした。

しかし、飛散はしないもののアスベスト含有の天井材もあることから、適切な取り扱いが求められています。



誰もが憩える公園整備が期待される仮称月出町中央公園（完成イメージ）

いよいよ着工
仮称月出町中央公園
月出町の市営住宅跡地に計画されていた公園整備事業がいよいよはじまりました。当初の計画より工事発注が遅っていましたが、来年3月末の完成に向け、工事が行われます。

防火樹林帯、防火水槽も設置され、防災機能も兼ね備えた公園となります。誰もが安心して憩える公園へと整備されることが期待されます。

市長の知事演説引用問題

見つけてびっくり、弁明の中身でまたびっくり

9月議会は、市長の所信表明演説が太田房江知事の演説の無断引用であることが分かり大問題となりました。この事実は私が9月20日の夜、演説内容に違和感を感じインターネットで検索したところ「発見」したものです。

まさかとは思いましたが、びっくりしました。この事実を22日には、ビラにして配布したことから、新聞やマスコミなどが殺到し、市長も会見（弁明）を行いましたが、知事演説を引用したことには全く反省なし。これにもびっくりしました。「恥ずかしい」との市民の思いとは全くかけ離れたものです。

今後も園都市長の市政運営について厳しくチェックしていくたいと考えています。



市議会議員
福田 英彦

しつかりと 市政をチェック

市民の財産、もっと有効活用を

9月議会の一般質問では門真市が所有する土地で「空き地」となっているところについて有効活用を図ること。「塩漬け土地」などで問題となっている土地開発公社の健全化について質しました。

門真市の「公有財産転用処分計画」で処分や有効活用が必要だとしている土地は約20,000m²になります。

私は周辺住民の要望を優先に、有効活用を図ること、収益事業についても視野に入れてくことを提案し、市も「検討を行っている」と答弁しました。また、門真市が所有する土地に看板も設置されていないところがある問題についても質し、「設置を進めていく」と答弁しました。厳しい財政状況の中、市民の財産の有効活用は重点課題です。



空き地のまま据え置かれている「トボス」前の土地